

Dreams Come True

伊良波中学校 進路だより

第9号

令和5年8月25日

伊良波中学校

皆さん、夏休みは有意義に過ごせましたか?今日からI学期後半スタート。3年生にとっては、いよいよ 高校受験本番に向け本格的に動き始める時期です。早速来週のⅠ学期期末テストがあり、Ⅰ学期の成績が決 まります。特に推薦を考えている人は、テストの結果はとても大事です(もちろん一般受験の生徒もとても 大事なテストですが)。頑張ってください。

この夏休みに県からの入試の要綱が出ていますので、今後もこの進路だよりを通じて、色々な情報を早め に伝えていきたいと思います。

今回は、夏休みに行われた体験入学のうち、「那覇商業」と「沖縄工業」の体験入学について実際に体験 した3年生の感想と写真を紹介します。高校の雰囲気や実際に体験したり先輩方からのお話を聞いた内容を 見て、今後の進路の選択に役立てください。3年生だけでなくⅠ・2年生も、ぜひ読んで、今後の参考にし てくださいね。

那覇商業 3-9 Y.S

商業科、情報処理科、国際経済科の3つの学科で主に どのようなことをするのか、それぞれの学科が他の学 科とどのように違うのかを、話を聞いたり、体験を通 して学ぶことができました。 また、専門的な計 算技術やホームページ作成など、他で習わないことの 基礎についても知ることができました。

それぞれの学科にそれぞえの魅力があって、とても興 味を引かれたし、とても楽しかったです。





沖縄工業 3-2 S.A

沖工の生徒は3年生にも関わらず、教えるのがと ても良かったです。熔解というのでは、金属を溶 かすとき音と光が強かった。

「この学科に入るべきかな?」と考え直すことが できたため、体験入学は良い体験になった。ホー ムページでは知ることが出来ないことを知ること が出来た。









那覇商業 3-2 M.S

那覇商業高校の学科や雰囲気について知ることが できて、3つの学科全部良いなと思いました。 自分の得手不得手を見つけて、自分に合った学科 を選びたいと思います。

また、先生達や高校の先輩たちがとてもフレンド リーで優しく接してくれたり、分かりやすく説明 してくれて、想像以上に素敵な学校でした。



沖縄工業 3-1 E.M

測量用の3Dスキャナーを使って、地形を測った り、ドローンやユンボの運転をしたりしました。 モノづくりをした時も、高校生の人が優しく教え てくれて、とても楽しかったです。こんな高校に 通いたいと思いました。